



Figura 4. Número medio de aves en los humedales del Complejo lagunar de Pétrola-Corral Rubio-La Higuera. Según meses y censos mensuales del periodo 1998-2013.

3. DISCUSIÓN

A la vista de los resultados obtenidos en el presente estudio, la Malvasía Cabeciblanca tiene su área de distribución en Albacete localizada básicamente en la Comarca del Corredor de Almansa, concretamente en el Complejo lagunar de Pétrola-Corral Rubio-La Higuera.

En el resto provincial su presencia hasta el año 2013 fue puntual, siendo citada sólo en una laguna del Campo de Montiel y 3 depuradoras de La Mancha y el Campo de Hellín.

En la Laguna de Navalcudia (Campo de Montiel) se observaron 6 aves el 5 de octubre de 2011, 6 el 30 de octubre y algunos ejemplares durante ese invierno; en el año 2013 se vieron 5 machos el 8 de octubre, 4 (2 machos y 2 hembras) el 12 de noviembre y 1 macho el 22 de diciembre (Alarcón, 2014).

En la depuradora de La Roda, se observaron 3 hembras el 12 de abril de 2009 (M. López, com.pers) y en la de Pozo Cañada 1 hembra el 16 de junio de 2005 (J.A. Cañizares, com.pers) y otra el 15 de agosto de 2005 (datos propios). En la depuradora de Hellín se vio 1 macho el 18 de enero de 2009 (datos propios).